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Fruto de la reunión solicitada desde el Ayuntamiento con el 
Consorcio Regional de Transportes, que se celebró la semana 
pasada  

Arroyomolinos contará con un 
nuevo autobús nocturno 
diario desde Príncipe Pío, a 
partir del día 20 de diciembre 
“Seguiremos insistiendo para cubrir las 
necesidades actuales, sin olvidarnos de las 
que podamos tener en el futuro”, ha 
asegurado la alcaldesa. 
 

17 dic 2019.- Arroyomolinos contará con una nueva línea nocturna 
interurbana, la N808, que conectará nuestro municipio con Príncipe Pío. 
Este nuevo servicio nocturno funcionará todos los días de la semana, por 
lo que sustituirá a la línea nocturna actual, que sólo estaba operativa los 
viernes, sábados y vísperas de festivos.  

Este logro se ha conseguido tras la insistencia del Gobierno municipal por 
concertar una reunión con los responsables del Consorcio Regional de 
Transportes (CRT). Dicho encuentro se produjo hace unos días y al mismo 
asistieron los concejales de Seguridad Ciudadana y Movilidad y de 
Presidencia, Antonio Cabello y Andrés Navarro, respectivamente, 
quienes trasladaron al director del citado organismo, Luis Miguel 
Martínez Palencia, las necesidades del municipio en materia de 
transportes para tratar de buscar soluciones. 
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Fruto de esa reunión, se logró cerrar el acuerdo con el Consorcio de 
Transportes para que, a partir de este próximo viernes, día 20, 
Arroyomolinos cuente con el nuevo servicio nocturno interurbano, que 
conectará la localidad con Príncipe Pío. 

“La mejora del transporte público era una demanda que nos venían 
haciendo los vecinos desde el primer día que entró este equipo de 
Gobierno. Es una de nuestras prioridades, mantener un buen servicio de 
comunicación y de transporte con Madrid. Con la puesta en marcha de 
esta nueva línea nocturna, damos un paso importante de cara a mejorar 
nuestras conexiones”, ha asegurado la alcaldesa Ana Millán.  

“No nos va a doler la boca en insistir al Consorcio Regional de Transportes 
sobre las necesidades que, en esta materia, aún tenemos en 
Arroyomolinos y trataremos de conseguir los mejores resultados para 
atender las necesidades actuales, sin olvidarnos de las que podamos tener 
en el futuro, como consecuencia del fuerte incremento de población que 
se está dando en Arroyomolinos”, ha añadido la alcaldesa, Ana Millán. 
 
La regidora ha querido agradecer a los responsables del Consorcio de la 
Comunidad de Madrid, "la predisposición y su sensibilidad a la hora de 
atender las necesidades que, en materia de transportes, movilidad y 
comunicaciones, tenemos en Arroyomolinos" 

En el encuentro con el Consorcio Regional de Transportes también se 
insistió desde el Ayuntamiento en la revisión de las frecuencias de paso 
del resto de líneas de autobuses que operan en nuestro término 
municipal, y otros aspectos, con el objetivo de mejorar el transporte en el 
municipio.  

 

  


